

Daikin Silencio y eficiencia A+++: el aire acondicionado que calefacciona sin contaminar ni gastar de más

Este invierno, millones de chilenos volverán a enfrentar el dilema de calefaccionar su hogar sin gastar una fortuna ni llenar el ambiente de humo, ruido o humedad. Frente a estufas a parafina, leña o calefactores eléctricos, Daikin —líder mundial en climatización— lanza Sensira, su nuevo equipo mini-split inverter que promete calor eficiente, silencioso y sin emisiones nocivas.

Sensira de Daikin está diseñado para climatizar tu hogar todo el año, ofreciendo calefacción en invierno y aire fresco en verano con un solo equipo. Funciona con el refrigerante R-32, desarrollado por Daikin, una innovación que no solo optimiza el rendimiento, sino que también reduce en un 68 % el impacto ambiental en comparación con refrigerantes anteriores. Gracias a esta tecnología y su sistema inverter, alcanza una

eficiencia energética A+++; lo que se traduce en menor consumo eléctrico y un ahorro real mes a mes.

Pero si hay algo que diferencia a Sensira de otras soluciones, es su silencio. Con solo 21 decibelios en su modo más bajo, es ideal para dormitorios, salas de estudio o espacios donde el descanso es clave. Tampoco reseca el aire, no produce monóxido de carbono, ni consume oxígeno, lo que lo hace ideal para bebés, adultos mayores y personas con enfermedades respiratorias.

Además, su diseño compacto y moderno permite una instalación fácil, con funciones como Sleep, Powerful, modo Dry. Y lo más importante: cuenta con garantía oficial, repuestos disponibles y servicio técnico certificado en todo Chile.

Para conocer la experiencia directa, conversamos con Julio Fernández, encargado técnico de Buenos Aires Clima, instalador certificado por Daikin:

¿Por qué recomiendan Daikin y su línea Sensira?

Recomendamos Daikin por su



Foto: Daikin

historia y por su enfoque en equipos de alta calidad y eficiencia energética. Sensira, además de eficiente, utiliza R-32, que es un gran aporte contra el calentamiento global.

¿Cuál ha sido su experiencia con la marca?

Conocemos Daikin desde 1984 en Argentina, y hace 10 años trabajamos con ellos en Chile. Siempre

nos ha sorprendido su calidad. Los equipos son robustos, y sus componentes electrónicos han resistido apagones sin problemas. Es la marca más emblemática del mercado de la climatización.

¿Qué los lleva a recomendar Sensira a sus clientes?

Es el equipo con menor consumo eléctrico que hemos instalado. Es

súper silencioso, de fácil mantenimiento y con unidades interiores compactas pero muy eficientes. Nuestros clientes confían en nosotros, y nosotros confiamos en Daikin.

Conoce más sobre Sensira en www.instagram.com/daikinchile y pide tu evaluación con distribuidores certificados.